

Datum: 13.10.2015

Az.: so-ho

## **Beschlussvorlage - öffentlich -**

	Beratungsfolge	Datum
1.	Rat der Stadt Bergkamen	12.11.2015

### **Betreff:**

Verleihung der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen

### **Bestandteile dieser Vorlage sind:**

1. Das Deckblatt
2. Der Beschlussvorschlag und die Sachdarstellung

Der Bürgermeister	
Schäfer	

Leiterin der Stabsstelle	Sachbearbeiterin	
Lichtenhof	Sommer	

**Beschlussvorschlag:**

Der Rat der Stadt Bergkamen beschließt, Herrn Wilhelm Null und Herrn Josef Siepman die Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen zu verleihen.

**Sachdarstellung:**

Gemäß § 5 Abs. 2 der vom Rat der Stadt Bergkamen beschlossenen Satzung über die Ehrungen der Stadt Bergkamen vom 28.05.2015, kann die Ehrenmedaille an Personen verliehen werden, die sich besondere Verdienste um die Stadt Bergkamen auf politischem, wirtschaftlichem, kulturellem oder sozialem Gebiet erworben haben. Die Verleihung der Ehrenmedaille erfolgt gemäß § 5 Abs. 4 dieser Satzung durch Beschluss des Rates mit einer Mehrheit von 2/3 der anwesenden Ratsmitglieder.

Dem Rat der Stadt Bergkamen werden hiermit folgende Personen zur Auszeichnung mit der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen vorgeschlagen:

**Herr Wilhelm Null und Herr Josef Siepman**

Das Vorhaben wurde bereits im Rahmen des Interfraktionellen Gesprächs am 21.09.2015 positiv bewertet.

Das besondere Engagement der vorgeschlagenen Personen für bzw. in Bergkamen stellt sich wie folgt dar:

**Herr Wilhelm Null**, geboren am 03.12.1951, engagiert sich seit annähernd 50 Jahren in vielfältiger Weise in Bergkamen.

- 1967 - 2011                      Freiwillige Feuerwehr Bergkamen, Löschzug Oberaden, Dienstgrad Hauptbrandmeister
- 1987 - 1989                      Stellv. Schiedsman für Oberaden
- 1989 bis heute                      Schiedsman für Oberaden
- 1994 bis heute                      Vorstandsmitglied der IGBE/IG BCE, Ortsgruppe Oberaden
- 2000 bis heute                      1. Vorsitzender der IGBE/IG BCE, Ortsgruppe Oberaden
- 2010 bis heute                      1. Vorsitzender des REVAG Geschichtskreises Haus Aden Grimberg 3/4
- 2011 bis heute                      Engagement mit dem Verein „Immer auf Achse“ in Jugendheimen und Schulen im Bau von Seifenkisten
- 2012 bis heute                      Vorsitzender der Kameradschaftsnothilfe Haus Aden

Herr Null hat im Jahr 2006 bereits die Silbermedaille der Stadt Bergkamen verliehen bekommen. Mit der Verleihung der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen soll sein bis heute anhaltendes ehrenamtliches Engagement gewürdigt werden.

**Herr Josef Siepman**n, geboren am 06.01.1936 engagiert sich seit 50 Jahren in der Vereinsarbeit von TuRa Bergkamen. Im Jahr 2005 wurde ihm bereits die Ehrennadel der Stadt Bergkamen verliehen.

- 1965 Mitglied und Mitbegründer der Abt. Tennis
- 1969 – 1973 Sportwart Tennis
- 1973 – 1979 Beisitzer TuRa-Hauptvorstand
- 1979 – 1990 Hauptgeschäftsführer TuRa-Hauptvorstand
- 1990 – 2001 2. Vors. TuRa-Hauptvorstand
- 2001 bis heute 1. Vors. TuRa-Hauptvorstand

Mit der Verleihung der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen soll sein bis heute anhaltendes ehrenamtliches Engagement im sportlichen Bereich gewürdigt werden.

Die Verleihung der Auszeichnung für die Herren **Wilhelm Null** und **Josef Siepman**n erfolgt in einem würdigen Rahmen durch Bürgermeister Roland Schäfer und die Vorsitzenden der Fraktionen im Rat der Stadt Bergkamen.